

## Der Ebinger Seelauf sieht „orange“ – 58 Läufer von Vorra stellen einen neuen Teilnehmerrekord

Fast schon Tradition ist es, dass unsere Lauf10!-Gruppe anstelle des normalen Freitagstrainings am Ebinger Seelauf teilnimmt um erstmals Wettkampfluft zu schnuppern. War das Wetter bis dahin meist sehr schwül und hochsommerlich, so schickte Petrus zu dieser Laufveranstaltung einen windig-kühlen Sonne-Wolkenmix mit ein paar Schauern zwischendurch. Den Läufern kam dies entgegen und beim anschließenden Feiern tat es auch keinen Abbruch.

Um 18:15 Uhr wurden die Läufer für drei bzw. fünf Runden gemeinsam auf die Strecke rund den Ebinger See geschickt, während die Sportler über eine Runde bereits im Ziel waren. Mit 58 der insgesamt 287 Teilnehmern stellte der Laufclub Vorra etwa ein Fünftel aller Finisher.

Unsere Lauf10!-ler wurden teilweise von den Betreuern begleitet bzw. auch lautstark angefeuert. Die etwas erfahrenen Teilnehmer absolvierten ihre Runden alleine und manch einer versuchte auch auf Zeit zu laufen. Da sich das Feld auf dem 1,87 KM langen Rundkurs schnell auseinanderzog, waren überall wo man hinsah „Orangene“ zu sehen. Und egal ob schnell oder etwas langsamer, ob komplett joggend oder auch abschnittsweise gehend, alle kamen glücklich und lächelnd ins Ziel.

Es gab hinterher bei der Verpflegung bzw. beim gemütlichen Zusammensitzen nur positive Rückmeldungen und alle hatten Spaß an diesem etwas anderen Training und können ihre erste Laufurkunde in Händen halten.

Wir als eure Betreuer sind sehr stolz auf euch alle, dass ihr diese neue Herausforderung mit so großer Begeisterung und Freude bewältigt habt. Somit kann der Abschlusslauf in Wolnzach kommen und wir sind sicher, dass dieser nochmal eine Steigerung wird und ihr dann wirklich noch stolzer auf euch selbst sein könnt.



(viele weitere Bilder findet ihr auf der Homepage)